

Kreis Lörrach

LalF im Einsatz

[22.12.2015] Die Fahrerlaubnis-Software LalF hat der Landkreis Lörrach seit Oktober 2015 im Einsatz. Ein Vorteil der Lösung ist beispielsweise die zentrale Datenverwaltung.

Die Führerscheinstelle des Kreises Lörrach hat seit Oktober 2015 die Fahrerlaubnis-Software LalF (Landesweites Informationssystem für Fahrerlaubnisbehörden) im Einsatz. Nach Angaben der baden-württembergischen Kommune können mit dem System Daten zentral verwaltet und verschiedene Programmbausteine, beispielsweise die Verwaltung der Fahrlehrer und Fahrschulen, genutzt werden. Sonja Engelhardt, Leiterin der Fahrerlaubnisbehörde: „Wir haben uns das Verfahren bereits in anderen umliegenden Behörden, die es schon seit Jahren einsetzen, angeschaut. Endlich haben wir die Möglichkeit, LalF und dessen integrierte Schnittstellen zu nutzen.“ Laut der Meldung war für die Software-Einführung eine Koordination zwischen dem Landratsamt Lörrach, dem Rechenzentrum Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) und der Datenzentrale Baden-Württemberg (DZWB) nötig. Die DZWB habe als Entwickler des Verfahrens Migrationsroutinen erstellt, die eine erfolgreiche Übernahme der Daten aus dem Altverfahren ermöglichten. Das Landratsamt und das Rechenzentrum haben diese Routinen bis zum Umstellungstermin stetig geprüft und qualitätsgesichert.

(di)

Stichwörter: Fachverfahren, Kreis Lörrach, LalF, Fahrerlaubniswesen